

Sacyr iChallenges FAQs

¿Qué es Sacyr iChallenges?

Sacyr iChallenges es el programa de innovación abierta de Sacyr: una convocatoria abierta que busca las soluciones y tecnologías más pioneras del ecosistema innovador para lanzar conjuntamente una Prueba de Concepto (PoC).

¿Cuáles son los principales requisitos para participar en Sacyr iChallenges?

Los requisitos para participar son:

Ser un agente del ecosistema de innovación (empresas con soluciones innovadoras; empresas de cualquier tamaño; empresas tecnológicas; startups; scaleups; centros de investigación; universidades; empresas de nueva creación y consultoras) que aporten soluciones innovadoras a los retos anteriormente descritos.

El solicitante debe ser, en cualquier caso, una persona mayor de edad, con capacidad jurídica.

El producto/servicio ofrecido debe estar en la etapa de un prototipo funcional, lo suficientemente maduro para ser integrado y validado por los clientes. Los proyectos deben ser originales: el plagio significa la expulsión inmediata del participante en el proceso de selección y la imposibilidad de volver a solicitarlo en futuras ediciones.

Debe demostrarse un equipo mínimo dedicado al objetivo del proyecto.

¿Qué ofrece iChallenges?

Como participante, tendrás la oportunidad de recibir una serie de ventajas según el estado de madurez de tu empresa y tus intereses, incluyendo:

Potenciar tu marca

Refuerza tu imagen de marca y consigue mayor visibilidad con el respaldo de un líder global de infraestructuras. Formar parte del ecosistema de Sacyr significa estar en la red de nuevos retos de negocio y oportunidades futuras.

Impulsar tu proyecto

Hacer conocer tu solución y recibir asesoramiento comercial, técnico y estratégico de nuestra red de expertos de las líneas de negocio de Sacyr para llevar tu proyecto al siguiente nivel.

Validar tu solución

Implementar tu proyecto en un entorno real de negocio, validar el encaje de la solución sobre el terreno con una prueba de concepto financiada y contar con la extensa cartera de proyectos y contactos estratégicos, públicos y privados, en más de 20 países.

¿Qué quiere Sacyr iChallenges a cambio?

Los participantes deben comprometerse con el programa y explotar el proyecto con el que han sido seleccionados. Los participantes también deben respetar las reglas establecidas por el programa y aceptar la base reguladora.

¿Puedo participar en más de un reto?

Sí, cualquiera puede participar en más de un reto.

¿Qué buscamos?

El enfoque de Sacyr iChallenges es buscar las soluciones y tecnologías más innovadoras que dan respuesta a nuestros retos y con las que podemos realizar de forma conjunta una prueba de concepto. Estamos abiertos a evaluar propuestas de colaboración, pero el enfoque del programa no es la participación a través de *equity* en los agentes innovadores.

¿Cómo puedo participar?

El proceso para participar en Sacyr iChallenges es muy fácil:

Registrarte en la plataforma del programa (<https://openinnovation.sacyr.com/>) y completar el formulario que consiste en una serie de preguntas sobre tu proyecto y empresa.

¿Sacyr iChallenges está abierto sólo a los agentes innovadores españoles?

¡No! El programa de iChallenges está abierto a soluciones de países de todo el mundo. De hecho, el 84% de las propuestas presentadas en 2023, eran de fuera de España.

¿Cuándo son las fechas límite para las solicitudes?

El plazo de solicitud está abierto desde el 5 de junio de 2024 hasta el 1 de agosto de 2024.

¿En qué idioma debería presentar mi solución?

En español o en inglés.

¿Cuál es el proceso al cerrar la convocatoria? ¿Qué pasará si soy seleccionado?

Llevaremos a cabo un riguroso proceso de validación en torno a cuatro fases:

Evaluación de las propuestas

Analizaremos todos los proyectos presentados (los que hayan completado el formulario de solicitud al 100%) según los criterios de evaluación. Los que tengan mayor potencial y encaje estarán seleccionados en los top 20. Recibirás una comunicación indicando si has alcanzado esta fase o no.

Top 20

Los 20 proyectos preseleccionados serán admitidos en la segunda fase de evaluación que incluirá aspectos técnicos, comerciales y estratégicos. Durante esta fase, las evaluaciones se realizarán por expertos de las unidades de negocio. En esta fase es muy probable que se necesite información más detallada en función de las dudas concretas que surjan. De ahí, se realizará un segundo filtro de evaluación exhaustivo para seleccionar el top 5 de soluciones innovadoras.

Top 5: Focus Week

Si llegas a ser seleccionado entre los top 5 proyectos, estarás invitado a participar en una reunión junto con la línea de negocio de Sacyr para aclarar dudas técnicas y concretar los detalles sobre la potencial prueba de concepto.

Sacyr Innovation Summit:

Tras una última evaluación, se seleccionarán los 3 mejores proyectos que estarán invitados a asistir a la Sacyr Innovation Summit en Madrid durante la cual participarán en una sesión de trabajo con la línea de negocio de Sacyr y beneficiarán de la cobertura mediática del evento.

¿Qué ocurre si mi proyecto no es seleccionado?

Sacyr es reconocida por su continua innovación, siempre buscando soluciones para los grandes desafíos en cada una de sus líneas de negocio. Si no eres seleccionado, seguirás formando parte del ecosistema de Sacyr, lo que te brindará la oportunidad de estar en la red de nuevos retos de negocio y colaboraciones en futuros proyectos con una de las mayores constructoras y

gestoras de infraestructuras a nivel mundial.

¿Todavía tienes dudas? ¿Alguna otra información útil que necesites?

Esríbenos a: info@sacyrichallenges.com